

おだか

第14号
2015
平成27年9月18日(金)

南相馬市
小高小学校
学校だより



水泳学習が終了しました



2学期が始まってからの長雨で、予定していた水泳学習がほとんどできずに終了することになりました。夏休み中続いた猛暑の中で、子どもたちの泳力は確実に伸びたと感じられるものの、記録会が開けず、残念な気持ちでいっぱいです。

そんな中で、9月3日(金)は、3～6年生がたった1回だけプールに入ることができた日です。練習なしの1回勝負で、記録をとりました。結果は以下のとおりです。

【3年生】 参加人数 13名

- 13mを自力で泳ぐことができた児童は3名です。(そのうち2名は25m完泳)
- ビート板を使って13mを泳ぐことができたのは3名です。

【4年生】 参加人数 12名

- 25mを自力で泳ぐことができた児童は5名です。
- 13mを自力で泳ぐことができた児童は1名です。

【5年生】 参加人数 11名

- 25mを自力で泳ぐことができた児童は7名です。(そのうち3名は50m完泳)
- ビート板を使って25mを泳ぐことができたのは1名です。

【6年生】 参加人数 12名

- 25mを自力で泳ぐことができた児童は5名です。(そのうち3名は50m完泳)
- ビート板を使って25mを泳ぐことができたのは3名です。



1、2年生は、来年あらためて記録をとろうと思います。完泳はできなかったものの、顔を水につけられるようになったり、面かぶりクロールができるようになった子どもたちもいます。

夏休み中、上真野小学校を借りての水泳学習は、11回（1回は雨のため中止）行いました。頑張って通って泳いだベスト3は、以下の児童です。素晴らしい記録ですね。

- ◎ 1年 今井友弥さん 11回
- ◎ 3年 今井成吾さん 11回
- ◎ 3年 藤田悠祐さん 10回

記録証は、学年ごとに先日お配りしました。子どもたちの記憶に残る体験となるよう、夏のがんばりをほめていただけるとありがたいと思います。

連休は、事故なく、楽しく。



9月19日（土）より23日（水）まで5連休となります。

秋の交通安全運動の重点は、日照時間が短くなることから、「夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗車中の事故防止」「すべての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底」「飲酒運転の根絶」の3つが挙げられています。「子どもと高齢者の事故防止」を特に意識した交通安全運動ですので、事故なくお過ごし下さい。

日暮れが早くなりますので、不審者への対応についても、お子さんに引き続き注意を促していただければ幸いです。

学校理科作品展

「にわたりの卵の大きさの違いの理由」



受賞した佐藤さん

学校理科作品展で佐藤凌駕さんが佳作にはいりました。

たくさんの校内応募作品から、11点に絞って出品した中での受賞です。おめでとうございます。

理科作品は、研究の動機や、内容・方法、成果や課題など、論理的に構成し写真資料などを加えながら文章で説明します。自分が不思議に思ったことを自分で調べ、確かめながら作品にするので、総合的な力が必要ですが、上手にまとめられていました。

卵の大きさにはどんな秘密があるのでしょうかね。

食に関する指導

17日（木）、石神二小の深谷先生をお迎えして、1年生の「食に関する指導」授業を行いました。

給食の献立を使い、食べたものを黄、赤、緑の3つのグループに分けて、それぞれの食品の働きを知ることが中心です。もちろん、自分のすききらいを知って、バランスよく食べる大切さを感じてもらうことも含まれます。前回の2年生の授業の前段ということになります。味噌と豆腐が大豆で作られていることにびっくりしたり、クイズ形式で楽しんだりして、食に関する関心を高めていました。



どの仲間かな？